

Bourg Argental - Burdignes - Colombier - La Versanne

Graix - Saint Julien Molin Molette - Saint Sauveur en rue - Thélis la combe

Saint-Régis d'Argental

NOVEMBRE 2025

N°253

« Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur. » (Ps 26)

En ce 2 novembre où nous allons accueillir plus particulièrement les familles endeuillées, nous sommes cependant tous concernés par la réalité du deuil. Réalité qui frappe à notre porte, un jour ou l'autre, et qui nous bouleverse, nous bouscule dans notre quotidien. Cela nous dépasse, nous avons du mal à accueillir cette séparation.

Vivre ce deuil de la personne qui nous quitte, et qui nous était chère est une étape qui prend beaucoup de temps, parfois toute une vie. Nous avons l'impression, dans cette fragilité du moment, que tout s'arrête et pourtant la vie continue.

Le deuil est une souffrance, une blessure, parfois dite, parfois cachée.

Pour nous chrétiens, au cœur de cette évidence de la séparation, le Christ vient nous dire que la mort n'aura pas le dernier mot.

Dans nos obscurités, la lumière du Christ est bien présente, elle veut se répandre peu à peu, se transmettre autour de nous ; elle vient pour nous apaiser, nous soutenir dans la foi.

Aujourd'hui, repérons dans nos vies ces signes de résurrection, à travers ces gestes de présence aux autres, d'amour, de pardon, ces gestes porteurs de vie qui nous font triompher de la mort. Ce qui est traversé par l'amour ne meurt pas et nous dit ce qu'est la résurrection.

pastorale du deuil accompagnatrice de toutes ces familles qui viennent frapper à la porte de l'Église, en demandant une célébration de la prière, afin d'avancer ensemble dans la douleur vers la Lumière du Christ.

Merci aux familles qui nous accordent leur confiance, qui nous interpellent aussi dans notre propre chemin de foi, et qui dans leur humanité nous disent : Dieu est à l'œuvre.

« Le Seigneur est ma lumière et mon salut, de qui aurai-je crainte ? Le Seigneur est le rempart de ma vie. Devant qui tremblerai-je? » (Ps 26)



La pastorale du Deuil

CÉLÉBRATIONS DE LA TOUSSAINT

MESSES DE TOUSSAINT :

VENDREDI 31 octobre 18h à Colombier Samedi 1er novembre à 10 h à St Sauveur et à 18 h à St Julien

MESSE POUR LES FAMILLES EN DEUIL :

Dimanche 2 novembre à 10 h à Bourg

<u>Intentions</u> : Il n'y aura pas de messe le 1^{er} novembre à Bourg. Toutes les intentions données pour le 1er novembre à Bourg sont reportées au 2 novembre à la messe de 10 h, elles seront affichées et non lues.

CONTACT PAROISSE Maison Paroissiale 10, rue du docteur Moulin 42220 Bourg-Argental

Horaires d'accueil à la maison paroissiale de Bourg : mercredi, jeudi et samedi de 9h30 à 11h30. Secrétariat de la maison paroissiale : lundi, mardi 14h à 17h30 / jeudi, vendredi 9h30 à 11h30.

secretariat@paroissestregis.fr / Site internet paroissial: www.paroissestregis.fr L'offrande de messe est à 18€. Chèque à l'ordre de A.D.S.E. PN 11 // N° ISSN : 2824-8236. Dépôt légal déc. 25.

AGENDA DE LA « MAISON PASTORALE »

MESSES À LA CHAPELLE ST RÉGIS

Mardi et Jeudi à 9h.

Mercredi et Vendredi à 8h30.

- Pas de messe les 2ème et 4ème mercredi du mois à la chapelle, les personnes peuvent se joindre à la messe à l'EHPAD de Bourg à 10h30.
- Le 3^{ème} vendredi du mois, pas de messe à la chapelle, mais une messe à St Julien à 18h à la maison paroissiale.

Prière des mères le mardi à 9h30.

Chapelet de la paix le mercredi à 18h.

Adoration le samedi entre 9h30 à 11h30.

MESSES DANS LES EHPAD

Les personnes extérieures peuvent participer à l'Eucharistie dans les EHPAD de Bourg Argental et St Julien Molin Molette. Il convient toutefois de respecter les consignes en vigueur sur place. Prochaines dates :

A Bourg : Mercredis 12 et 26 novembre à 10h30.

A St Julien: Mardi 18 novembre à 15h30. A St Sauveur: Vendredi 21 novembre à 10h30.

<u>CATÉCHÈSE</u>

Samedi 22 novembre à 15h à la salle du buis à St Sauveur suivie de la messe à 18h.

Pour tout renseignement, contactez Anne-Laure BLANCHARD à catechese@paroissestregis.fr.

PRÉPARATION DES CÉLÉBRATIONS DE NOËL (OUVERTE À TOUS)

Jeudi 20 Novembre à 20h à la maison paroissiale de Bourg

GROUPE BIBLE

Nouvelle année sur le thème : « *Pour vous, qui suis-je* ? ». Rendez-vous **mardi 4 novembre à 20h** à la salle du buis à St Sauveur.

ESPÉRANCE ET VIE

Rencontre le jeudi 13 novembre à 14h30.

FRATERNITÉ

Contact: O. Basty ou Bernadette F. 06-15-68-06-49.

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Mardi 18 novembre à 20h à la maison paroissiale.

FÊTE DU 8 DÉCEMBRE

Messe à 9h à la chapelle St Régis

A partir de 17h, accueil à l'école Ste Anne.

<u>Célébration non eucharistique à 18h</u> à l'église de Bourg

PASTORALE DES JEUNES



Trois personnes ont rejoint le groupe pour accompagner les jeunes cette année.

Rencontre le **samedi 8 novembre à 10h** à la maison paroissiale de Bourg pour la préparation de la messe du **dimanche 23 novembre à 10h.**

N'hésitez pas à inviter ami, frère, sœur, camarade de classe qui s'interroge sur Dieu, la foi...

MAISON ST JOSEPH à Vanosc

une année particulière, ouverte sur l'avenir...

► Intelligence artificielle

On en parle beaucoup aujourd'hui, nous pourrons essayer de mieux comprendre les enjeux, les usages Animation: THIBAULT PHILIPPE et une équipe

SAMEDI 15 NOVEMBRE DE 9H À 12H

Covoiturage possible. Parlons-en autour de nous Contacter Bernadette F. 06-15-68-06-49.

NOS JOIES, NOS PEINES

Dans la paix de Dieu, ils se sont endormis, prions pour eux

- 10 octobre, à St Sauveur, Suzanne BACHER (93 ans).
- 10 octobre, à St Julien, Jacqueline MOREL (81 ans).
- 13 octobre, à Bourg, Jacqueline SAVIN (98 ans).
- 21 octobre, à Bourg, Simone BURLAT (97 ans).
- 27 octobre, à Bourg, Marthe ARNAUD (91 ans).
- 29 octobre, à Bourg, Yvette CHATELON (85 ans).
- 4 novembre, à Bourg, Bernard MARCONNET (68 ans).
- 4 novembre, à La Versanne, Aimé BERNON (88 ans).

Pour joindre la paroisse, en cas de décès dans votre famille, merci d'appeler le 06 02 27 44 42. Dans la joie de Dieu, ils ont reçu le sacrement du baptême

5 octobre, Elia RICHARD

Dans la joie de Dieu, ils ont reçu le sacrement du mariage

4 octobre,

Mégane BOURRIN et Mathis MESSIN

Départ de notre évêque, Mgr Sylvain Bataille

« Alors qu'au cœur de cette Année sainte de l'espérance, nous venons de vivre un très grand moment de communion diocésaine lors de notre fête « HOPe! », je viens vous annoncer que le Pape Léon XIV m'appelle à être le nouveau pasteur du diocèse de Bourges, et que je vais donc quitter le diocèse de Saint-Étienne. C'est une nouvelle étape pour moi comme pour la vie du diocèse, mais permettez-moi d'abord de revenir sur notre fête. Vu l'enthousiasme des personnes qui l'ont préparée et le nombre d'inscriptions, nous pouvions espérer qu'elle serait belle. Et elle le fut. Oui, décidément, l'espérance ne déçoit pas! L'Esprit Saint a été largement répandu dans les cœurs! Nous étions rassemblés, de tous les âges, de tous les milieux, de toutes les origines, dans un élan de service, de prière et d'ouverture. L'Esprit nous a donné de vivre une étonnante communion fraternelle, tellement joyeuse! Une fois encore vous m'avez émerveillé, et je ne peux que rendre grâce au Seigneur et vous remercier du fond du cœur pour votre belle mobilisation...

...Ma nomination aurait dû être annoncée en septembre, mais le Nonce apostolique a bien compris qu'il nous fallait d'abord vivre notre fête diocésaine, sans parasitage! Mon « oui » pour cette nouvelle mission a été à la fois douloureux et évident. Douloureux parce que c'est un véritable arrachement et que je prends encore davantage conscience des nombreux liens tissés, de tout ce que nous avons vécu ensemble, dans le travail du quotidien, dans les rencontres de tous ordres, les échanges plus personnels, ou dans les grandes célébrations. En même temps, ce « oui » était évident car le diocèse ne m'appartient pas, le service est pour un temps, et si le Pape Léon XIV m'envoie à Bourges, c'est que le Seigneur m'attend maintenant là-bas.

Avec l'annonce de ma nomination, je deviens l'administrateur du diocèse de Saint-Étienne, jusqu'à mon installation à la cathédrale Saint-Étienne de Bourges, le dimanche 30 novembre. Le siège épiscopal de Saint-Étienne sera alors vacant. Dans les huit jours qui suivront, le Collège des consulteurs (6 prêtres issus du Conseil presbytéral) élira un prêtre administrateur diocésain. Il sera chargé de conduire le Diocèse dans l'attente du prochain évêque, en assumant la gestion courante, avec le Collège des consulteurs, « sans introduire de nouveautés particulières » dit le droit de l'Église.

Pour ma part, je ne pourrai jamais oublier tout ce que j'ai vécu et reçu dans le Diocèse. Le peu de temps qui me reste avant mon déménagement à Bourges ne me permettra pas de saluer et remercier chacun comme j'aurais aimé le faire, mais je célèbrerai une messe d'action de grâce dans notre cathédrale (*St Charles*), le dimanche 23 novembre à 15h30. Vous y êtes tous invités.

Plein d'espérance en cette Année sainte et en grande communion avec vous pour demander au Seigneur de faire fructifier les grâces « HOPe! », car l'Esprit est bien répandu dans la Loire, je vous garde dans ma prière et vous confie le diocèse de Bourges et ma nouvelle mission à son service. »

+ Sylvain Bataille Évêque de Saint-Étienne

Pour notre paroisse, la visite pastorale prévue du 4 décembre au 7 décembre est annulée et reportée.



FAIRE VIVRE L'ÉGLISE AVEC LE DENIER

En 2025, la collecte pour le Denier de l'Église avait pour thème « *Pour que l'Église annonce à tous l'Espérance* »

Tous, nous faisons vivre l'Église par notre participation à la messe, par un service rendu à la communauté paroissiale ou auprès des personnes que nous connaissons.

Concrètement, pour notre paroisse St Régis d'Argental, votre don au Denier permettra de financer le traitement du prêtre et le salaire à mi-temps de la coordinatrice paroissiale.

Si vous n'avez pas encore participé au Denier cette année, nous vous rappelons que vous pouvez faire un don ponctuel :

- par **prélèvement automatique chaque mois**.
- par **don sécurisé par Internet** : soutenir.diocese-saintetienne.fr
- par **chèque** (à l'ordre de A.D.S.E.) à l'aide d'une enveloppe spécifique que vous pouvez trouver dans toutes les églises ou en l'envoyant par courrier à ASSOCIATION DIOCÉSAINE de St Etienne, 1 rue Hector Berlioz CS 13061 42030 SAINT ETIENNE CEDEX 2.

66 % de votre don est déductible de votre impôt sur le revenu. Le père Nicolas Fasoli et le Conseil Économique tiennent à remercier sincèrement les 134 donateurs de notre paroisse qui ont déjà participé au 30 septembre 2025. Le montant annuel a baissé de 3 %.

Le défi de chaque paroisse est de trouver de nouveaux donateurs, c'est l'affaire de chacun(e) qui peut en parler autour de lui.

Pour tout renseignement, contacter le service Denier au 04 77 59 30 09.

Bernadette Courbouleix, référente Denier sur la paroisse.

Saint Régis d'Argental



HOPe! C'était comment?

Quelques mots et phrases entendues après cette journée HOPE le 12 octobre au parc Expo.

« 8500 personnes, c'est aussi donner une autre dimension à nos communautés, un goût de l'Espérance, avec une grande diversité de personnes, des familles, de tous âges » ; « Avec une organisation au top, chacun a pu assister aux conférences, aux témoignages, aux activités, se retrouver dans le jardin de la rencontre. » ; « Les témoignages de Medhi DJAADI et du père Roger HEBERT ont été très appréciés, par leur façon de parler de foi et d'espérance avec humour et simplicité. »

Venez en parler, partager votre retour, vos émotions et votre ressenti lors d'une soirée conviviale en images

Vendredi 28 novembre à 19h à la salle du patronage



© Christophe Desmartin

La messe a été un grand moment de communion accompagné d'un chœur et d'une chorale à la hauteur de l'événement, magnifique.



La journée se terminait par le concert de Glorious avec beaucoup de joie , de ferveur, les mains tendus pour ces chants de louange. Chacun a pu apprécier ces mains qui se rejoignent pour chanter le » Notre Père ». HOPE, Une grande fête pleine d'espérance à faire vivre et partager sur nos différentes paroisses.

« Ô Seigneur tu es présent dans le chœur de tes enfants, tu nous inspires à chaque instant.... »

